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国家公安委員長・岡崎トミ子を許すな！ 2010/09/17 19:49 

  首相官邸に抗議のメール・電話・FAXを！ 
  

  公安警察にマークされるべき人間が 

  日本の「警察を管理」する立場って？ 

  
 岡崎トミ子参議院議員の国家公安委員長就任に断固反対、抗議する！。 
 菅首相は8月、防衛省幹部と面会した際に「昨日予習したら大臣は自衛官ではないんですね」と語り、文民統制（シビリアン・コ

ントロール）の基本すら理解していないことを露呈した。さらに「自衛隊の最高指揮官が総理大臣であることを知らなかった」という

程度の幼稚な認識であることも分かった。今回も「国家公安委員長」がどんな意味を持つ地位なのか理解していないという懸念

が非常に強い。 
  
 旧社会党から民主党設立と同時に移った岡崎トミ子は、ひと言で言えば典型的な反日左翼議員だ。福島瑞穂、辻本清美、千葉

景子、円より子らと同じ穴の狢とみて間違いない。下記のWikipediaから抜粋した彼女の議員活動を見て欲しい。要はありもし

ない捏造された「従軍慰安婦問題」で完全に韓国の慰安婦サイドに立った言動を繰り返してきたほか、これまで議員として行って

きたことは、謝罪と補償を日本政府に求める「日本を貶める」事ばかり。本当に日本の国会議員なのかと疑問符が付く売国議員

だ。 
  

 
 記者会見する岡崎トミ子国家公安・消費者・少子化相 

＝１８日未明、首相官邸（産経ネットから、記事は下段に） 
  

 本来なら公安警察からその動向をマークされるべき人物が、今回は日本の警察を管理する公安委員長に就任すると言うこと

は、例えて言えば、反日思想の外国人が警察庁長官になったと同じくらいのあり得ないインパクトがある。死刑反対論者の千葉

景子が法相に就任したときも驚いたが、今回はそれ以上の衝撃だ。旧社会党出身議員が五人も入閣した新内閣は、文字通りの

「反日極左政権」と断じても間違いない。 
  
 是非、首相官邸に抗議のメール・FAX及び電話をして欲しい。 
首相官邸 メールフォーム https://www.kantei.go.jp/jp/forms/goiken_ssl.html 
〒100-8968  東京都千代田区永田町1-6-1  電話番号. 03-3581-0101  
                                                       FAX番号. 03-3581-3883 
  
 岡崎トミ子の名前を一躍有名にしたのが以下の産経新聞の記事だ。念のため記事のコピーとその釈明の文章のアドレスを貼り

付けておく。本来なら議員としての資格すらない人間が国家公安委員長という事態は、菅首相の資質が疑われる異常事態だ。 
というか、ここまで底なしのバカだとはさすがに思わなかった。 
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韓国の慰安婦問題支援団体が主催する日本政府糾弾 

の反日デモに参加した岡崎トミ子  
  

 民主・岡崎議員 ソウルで反日デモ 

  訪韓中の岡崎トミ子・民主党議員（参院）は十二日、ソウルの日本大使館前で行われた

韓国の慰安婦問題支援団体が主催する日本政府糾弾の反日デモに参加し話題になってい

る。このデモは支援団体が元慰安婦の韓国女性らとともに毎週水曜日、大使館前の路上で

行っているもので、日本からも時々、支援者が参加するが国会議員は初めて。 

  

 岡崎議員は慰安婦問題で日本政府による国家補償などを要求する日本での議員立法案に

関連し韓国側との意見交換のため訪韓した。社民、共産など他の女性議員三人も一緒だ

が、日本大使館デモには、岡崎議員だけが参加した。岡崎議員は約百人の参加者を前に日

本での立法活動を報告し、大使館の建物に向かって韓国人参加者たちとともにコブシを振

り上げていた。今回の女性議員団に対しては送迎などで日本大使館から公用車が提供され

ている。（産経新聞2003年2月13日） 

  

 上記の記事に対する岡崎トミ子の「釈明」 ①デモに参加したのではなく報告に行っ

た、②水曜デモは反日デモではありません、③一日も早くおばあさんたちの名誉回復をー

など、釈明になっていない文を公表している。 

   

 
この二枚の写真はあまりにも有名になりました。日本人か否か、怪しい気がします。  

  

 国家公安委員会の任務と権限 （同会HPから） 

ー任務ー 
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  我が国では、犯罪の捜査や交通の取り締まりなどの仕事は都道府県警察が行い、国の警

察機関（国家公安委員会・警察庁）は、警察の仕事のうち 

１） 国全体の安全に関係するものや、国が自らの判断と責任において行うべきもの  

２） 警察官の教育制度や、警察の通信、統計など、国において統一 

   的に行うことが能率的であるもの  

３） 広域にわたる事件など国において調整を行う必要があるもの  

を担当しています。 

 国家公安委員会は、こうした任務を達成するため、警察制度の企画立案や予算、国の公

安に関係する事案、警察官の教育、警察行政に関する調整などの事務について、警察庁を

管理しています。  

   

ー権限ー 

 国家公安委員会は、個々の具体的な警察活動について直接の指揮監督を行うのではな

く、あくまで、警察庁を管理し、また、警察庁に補佐させながら仕事を行っています。具

体的な仕事については、警察庁長官が、国家公安委員会の管理に服しながら、警察庁とし

ての事務を行い、また、都道府県警察を指揮監督することによって行なわれます。 

  

  
岡崎トミ子のHP。何故か「政策」のボタンが表示されません。 

従軍慰安婦云々があるかと思ったのですが？。  
  

 岡崎トミ子 - Wikipedia 人物・政策 

  

 民主党日韓議員交流委員会の幹事を務める。 

・2001年 岡崎の政治団体が01年7月の参院選の際、政治資金規正法で禁止されている外

国人からの寄付として、朝鮮学校を運営する朝鮮籍の理事長と、パチンコ店を経営する韓

国籍の会社社長からそれぞれ2万円の寄附を受けたことがわかった。 

・2004年の年金未納問題の際に1年11か月間未納であったことが発覚した。 

  

・2005年12月5日、韓国のウリ党女性議員を日本に招いた懇談会で挨拶に立ち「韓国の選

挙制度、男女共同参画社会の実現にむけた韓国の政策、選挙のあり方、新人を発掘の仕方

などについて、たくさんの勉強をさせていただいた」と述べた[1]。 

・2006年1月26日、日本の戦争責任を検証することを目指す政策勉強会日本の歴史リスク

を乗り越える研究会の発起人になる[2]。 

・2009年5月6日、1932年に中国で起きた平頂山事件について日本政府に公式謝罪を求める

議員団に参加。[3] 
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従軍慰安婦問題関連 

  

・日本人女性を除いた従軍慰安婦に対する日本の謝罪と賠償を求める戦時性的強制被害者

問題の解決の促進に関する法律案の主な提案者の一人。  

・2001年10月3日、参議院本会議で小泉純一郎総理大臣の所信表明演説に対する代表質問

に立ち、「過去と向き合えない日本」という国際的イメージを払拭するためにも、自らが

行なった過去の不正義のすべてに取り組むべきだと戦時性的強制被害者問題の解決の促進

に関する法律案の成立を迫った[4]。 

  

・2002年5月、衆院第二議員会館で開催された「元『慰安婦』の補償と名誉回復のため

に！ 決起集会」に参加し、戦時性的強制被害者問題の解決の促進に関する法律案の成立

を訴えた。 

・2002年7月18日、参議院内閣委員会で民主党、共産党、社民党３党で共同提出された｢戦

時性的強制被害者問題解決促進法案｣について、提案者を代表して趣旨説明を行った。[5]

また、23日の審議には、慰安婦に名乗りをあげている宋神道の書いた手紙をそのまま読み

上げ、日本政府を糾弾した[6] 。 

  

・2003年 ｢戦時性的強制被害者問題解決促進法案｣を参議院に提出。 

・2003年 韓国への海外視察の際、元慰安婦関係者が毎週水曜日に行う日本大使館へ対

する恒例の抗議行動（通称水曜デモ）に参加（大使館の公用車で送迎）し、応援のコメン

トをした。産經新聞は「国費を利用しての反日デモ参加」と報道した。そのため国会の内

外から国会議員としての見識を疑われると批判された。 

  

  
「ぼやきくっくり」さんからお借りした画像です。クリックで拡大します。 

  

・2004年12月3日、「被害者とともに『戦時性的強制被害者問題解決促進法案』の早期成

立を求める集い」に参加。同日の昼、慰安婦に名乗りをあげて日本に謝罪と賠償を求めて

いる李容洙を細田博之官房長官と面会させた。さらに、日本としてきちんと謝罪し、法的

賠償を求める小泉総理あての要請書を手渡した[7]。 
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・2005年2月28日、戦時性的強制被害者問題解決促進法案を再提出。法案提出後の記者会

見で、慰安婦を称する女性たちが高齢化している現状を指摘し、内閣委員会での一刻も早

い積極的な審議を求めた。[8] 

・2005年3月24日、中国人従軍慰安婦問題について国会で開催された集会に、円より子と

一緒に参加。[9] 

  

・2007年3月8日、安倍晋三総理大臣が従軍慰安婦問題で「強制はなかった」と発言したこ

とに対して、市民団体『日本軍「慰安婦」問題行動ネットワーク』が国会前で抗議のデモ

を行うと、福島瑞穂、吉川春子らと一緒に激励の挨拶をした。[10] 

・2008年11月25日、第９回日本軍「慰安婦」問題アジア連帯会議に参加。日本政府に対し

て、慰安婦への公式謝罪と補償、歴史を教科書に、これらを核とする立法を、必ず実現さ

せると訴えた[11]。 

・2008年11月25日、円より子と一緒に『日本軍「慰安婦」問題アジア連帯会議』と面談。

従軍慰安婦問題は軍人個人の意思の問題ではなく、国家的犯罪であると指摘し、従軍慰安

婦への保障を推進することを約束した。 

  

 外国人参政権への取り組み 

  

・2008年1月、在日韓国人等に参政権を付与することを目的とする「在日韓国人をはじめ

とする永住外国人住民の法的地位向上を推進する議員連盟」に参加。 

  

     
産経新聞9月18日朝刊4面、阿比留記者の囲み記事   
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タグ： 岡崎トミ子  国家公安委員長  従軍慰安婦  ソウルで反日デモ  戦時性的強制被害者問題   

    仰天人事、岡崎国家公安委員長  

   反日デモに参加、在日朝鮮人から献金 

  
   菅改造内閣のサプライズ人事といえば、警察の「総目付」役である国家公安委員長に、岡崎トミ子参院議員が就任したことだ。

首相経験者の一人は「仰天した」というが、岡崎氏の過去の“特異な”言動を振り返るとそれも納得できる。岡崎氏は通常国会の

会期中の平成15年2月、ソウルの日本大使館前で韓国の慰安婦問題支援団体主催の反日デモに参加し、韓国人と一緒に大使

館に向かってこぶしを振り上げた。このデモに日本の国会議員が加わったのは初めてだった。 
  
   岡崎氏は当時、「反日デモではなく、日本政府に謝罪と補償を求めるデモだ」と釈明したが、現場では日の丸に「×印」をつけた

看板も並べられていた。このときは、民主党の役職停止処分となっている。16年3月には、女性国会議員のメールマガジンで、こ

んな独特の見解も表明している。「外国人犯罪が増えているというが、日本人が犯した場合には立件もされないような軽微な犯

罪が多い」 
  
 同年４月には、岡崎氏の政治団体が13年に、外国人からの寄付を禁止した政治資金規正法に違反し、北朝鮮籍で朝鮮学校

理事長の男性と、韓国籍のパチンコ店経営者からそれぞれ2万円ずつ寄付を受け取っていたことも発覚した。岡崎氏は当時、こ

の理事長とは、朝鮮学校の運動会に出席するなどで「日ごろから懇意にしていた」と説明した。パチンコ店経営者からの寄付は、

産経新聞の指摘を受けるまで「違法と気付かなかった」としたが、こんな国家公安委員長で本当に大丈夫？ 
                         （阿比留瑠比 産経ネット 2010.9.18 01:35配信） 
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コメント(38) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/09/17 20:32Commented by その蜩 さん 

やっぱり、判っててわざと就任させたんでしょうねえ…。 

 
しかし、兼務兼務って、どれだけ民主党って人材居ないのか…。 
あるいは権力は独占したいのか。 

 
異常すぎですね。 

 

2010/09/17 20:43Commented by takasi1953 さん 

菅総理は何を考えて岡崎トミ子氏を国家公安委員長に任命したのですか。慰安婦問題一

つとっても国家に反対する勢力でしょう。 
反国家勢力が公安を任されるとは、太陽が西から昇るようなものです。 
この人事一つとってもこの内閣の異常性が分かろうと言うものです。  

 

2010/09/17 20:47Commented by yuuitirou さん 

菅というより、仙石の任命でしょうなー  

 

2010/09/17 21:15Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん  
 
>やっぱり、判っててわざと就任させたんでしょうねえ…。 
 
だとすると益々許せないです。 

 
>異常すぎですね。 
 
狂ってます。張り倒したい気分ですよ。  

 

2010/09/17 21:18Commented by 花うさぎ さん 
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To takasi1953さん こんばんは。 
 
>菅総理は何を考えて岡崎トミ子氏を国家公安委員長に任命したのですか。 
 

さっぱり判りません？ 

 
＞慰安婦問題一つとっても国家に反対する勢力でしょう。 

 
はい、日本解体に拍車をかけるとか？ 

 
>太陽が西から昇るようなものです。 
 
ああ～上手い例えですね。 

 
>この人事一つとってもこの内閣の異常性が分かろうと言うものです。 
 
首相官邸を取り囲むデモと街宣を千人単位の規模でやりたいですね。 

 

2010/09/17 21:19

Commented by 花うさぎ さん 

To yuuitirouさん こんばんは。 
 
>菅というより、仙石の任命でしょうなー 

 
仙谷ってそんなに権力があるのですかね？ 

 

2010/09/17 21:41Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 【菅内閣改造】「強硬イメージを警戒」 中国 

 
 菅直人首相による１７日の内閣改造で、国土交通相だった前原誠司氏が新外相に起用

されたことについて、海上保安庁の巡視船と中国漁船の衝突事件を抱える中国側は「事

件を捜査する主管官庁の大臣だった。対中強硬のイメージがある」として警戒感を持ち、

今後の前原氏の言動を注視していく構えだ。 

 
 中国側は漁船の船長の無条件での釈放を求めているが、「事件対応で日本側の厳しい

姿勢が緩む望みは薄い」（中国国際問題研究所の晋林波研究員）との見方も強く、衝突

事件をめぐり「中日関係は岐路にある」（対日研究者）との危機感も広がっている。 

 
http://sankei.jp.msn.com/world/china/100917/chn1009171610004-n1.h
tm 
 
・嫌な男が外相になった、と言う印象ですか？ 

 

2010/09/17 21:44Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 防衛、警察ＨＰが開きにくく  

 
中国ハッカー組織の攻撃か？ 

 
 防衛省と警察庁のホームページ（ＨＰ）が１５日から１７日にかけて、３０分から数時間、

閲覧しにくい状態になったことが１７日、分かった。大量のデータを送り機能停止に追い込

む「ＤＤｏＳ攻撃」と呼ばれるサイバー攻撃を受けた可能性がある。 

 
 海上保安庁の巡視船と中国漁船の衝突事件に抗議するため、中国最大とされるハッカ

ー組織「中国紅客連盟」が今月１８日まで日本政府機関のウェブサイトを攻撃すると表明

しており、関係省庁が関連を調べる。 

 
 防衛省によると、１５日午後６時半ごろから約３０分間、アクセス数が増加、閲覧しにくく

なった。警察庁によると、１６日午後９時ごろから１７日午前０時半ごろまで、つながりづら

くなった。いずれも内容の改竄（かいざん）はなかった。 

 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/crime/100917/crm1009171822025-n1.
htm 
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・やっぱりお伝えしたとおりになりましたね。  2010/09/17 21:50

Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 

 
酷い内閣人事ですね。 

 
社会党系の、松本 岡崎の 入閣は、反日左翼政権そのものですね、 

 
小沢だめ、菅流もだめで、国民の選択しのない、トップの決め方 

 
変えないといけませんね。 

 

 

2010/09/17 22:10

Commented by iza6773 さん 

犯罪者が犯罪者を取り締まる、世の中に成ってしまった！ 
日本語にある言葉【世も末】だネ。 
★.【武士に二言は無し】、、、の、武士道精神の心。 

私欲の無い、日本人が【結集する時】ではないか。 
★.坂本龍馬のような救国の人間はまだか！ 
パープーばかりの鮮人混じりの、国会議員を早く排除すべき。。  

 

2010/09/17 22:23Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>社会党系の、松本 岡崎の 入閣は、反日左翼政権そのものですね、 
 
革命政権であることが明確になりました。 

 
>小沢だめ、菅流もだめで、国民の選択しのない、トップの決め方 
>変えないといけませんね。 
 
たしか産経もそのことを指摘してました。こんな内閣の支持率が71％って催眠術にでもか

けられた状態でしょう。  

 

2010/09/17 22:24Commented by 花うさぎ さん 

To iza6773さん こんばんは。 
 
>犯罪者が犯罪者を取り締まる、世の中に成ってしまった！ 
 
うまい！分かりやすい例えです。 

 
>私欲の無い、日本人が【結集する時】ではないか。 
 
その通り！ 

 
>★.坂本龍馬のような救国の人間はまだか！ 
 
早くしないと手遅れになりそうです。 

 
>パープーばかりの鮮人混じりの、国会議員を早く排除すべき。 
 
激しく同意致します。 

 

2010/09/17 23:02Commented by みけねこ さん 

なんかもう、絶望的な気分になってしまいました。 
もう、クーデターでも起こすしかないような…。 
でも、今の日本じゃクーデターなんてできっこないですよね。 

 
でも気を取り直して、首相官邸に抗議のメールを送りました。 
すぐ送れるようにリンク貼ってくださってありがとうございます。  

 

2010/09/18 00:52Commented by tunomedori さん 

菅内閣の閣僚が、おかしな言動をした時は、間髪をいれずに抗議しましょう。 
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メールより紙媒体で抗議文を届けるほうが、ｲﾝﾊﾟｸﾄがあるのではないでしょう

か。 

FAX03-3581-3883 
典拠：http://www.jca.apc.org/~asano/cyberaction0408.html 

 
それにしても今回の面々は、岡崎はいうに及ばず、半島の利益＞＞＞＞日本の利益の

立場を執る人間で溢れていますね。 
さしずめ、極左老人結集内閣ですね。 

 
乾された小沢派は、どう出ますかね。 

 
PS：法務大臣の柳田稔は、東大工学部造船学科を29歳で卒業した！（http://ja.wikip
edia.org/wiki/%E6%9F%B3%E7%94%B0%E7%A8%94）。 
法律とは無縁の人物です。多分仙谷の操り人形になるでしょう。 

 
 

 

2010/09/18 03:51Commented by 花うさぎ さん 

To みけねこさん こんばんは。 
 
>でも、今の日本じゃクーデターなんてできっこないですよね。 
 
いや、今回の内閣を取り仕切ったのが仙谷官房長官でしょうから、小沢グループは仙谷

憎しで腸が煮えくりかえっているでしょう。早々と何かのタイミングで野党が内閣不信任案

を提出すれば、簡単に成立する党内野党を抱えたことになります。意外と短命でしょう。 

 
>でも気を取り直して、首相官邸に抗議のメールを送りました。 
 
ご協力ありがとうございます(--)。 

 

2010/09/18 03:57Commented by 花うさぎ さん 

To tunomedoriさん こんばんは。 
 
>メールより紙媒体で抗議文を届けるほうが、ｲﾝﾊﾟｸﾄがあるのではないでしょうか。 
 
情報ありがとうございます。実は直接官邸に電話してファックス番号を聞いたのですが、

ありませんと言われてしまったのですよ(^^；。 
 
>さしずめ、極左老人結集内閣ですね。 
 
はい。史上希に見る「反日極左革命政権」です。 

 
>乾された小沢派は、どう出ますかね。 
 
このまま乾された状態で終わる小沢一郎ではないことに期待です。 

 
>法律とは無縁の人物です。多分仙谷の操り人形になるでしょう。 
 
とすると事実上は仙谷氏は法相兼務と同じですね。うわ～「謝罪と補償内閣」になりそうで

すね。  

 

2010/09/18 04:35Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 前原外相、中露警戒、米は期待、時事から 

 
・単独開発なら中国に対抗措置＝東シナ海ガス田―前原外相 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20100918-00000000-jij-pol 
 
・前原新外相と協力の用意＝「不法占拠」発言の論評控える－ロシア 

http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_date2&k=2010091700988 
 
・前原氏に期待と不安＝外務省 

http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_date2&k=2010091700923 
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・「対米配慮人事」と好感＝前原新外相に期待の声－米 

http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_date2&k=2010091700647 
 
・「脅威論外相」に心配＝尖閣事件、解決努力迫る－中国 

http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_date2&k=2010091700807 
 
・5回ではなく3回＝丹羽大使呼び出し―前原外相説明 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20100918-00000013-jij-pol 

2010/09/18 04:55Commented by 吉田明彦 さん 

千葉景子よりたちが悪いな～ 

 
公安警察にマークされるべき人間が日本の「警察を管理」する立場って？ 

 
↑早く解散総選挙を、、、我々の自由が奪われる！  

 

2010/09/18 05:55Commented by 花うさぎ さん 

To 愛國さん おはようございます。 
 
>公安警察にマークされるべき人間が日本の「警察を管理」する立場って？ 
 
例えが適切か否か派別にして、犯罪人が犯罪人を取り締まる警察の親分になったような

ものですから、あり得ない閣僚人事ですよね(^^；。 
 
>↑早く解散総選挙を、、、我々の自由が奪われる！ 
 
内閣不信任案を早く出したいですね、小沢グループを巻き込んで。 

 

2010/09/18 08:35Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース４ 中国漁船衝突 米国でも抗議活動 

 
 沖縄・尖閣諸島沖で起きた中国漁船衝突事件で反日ムードが高まる中、アメリカ・ニュ

ーヨークの日本総領事館前で１７日、抗議活動が行われた。 

 
 集まったのは約２００人で、「釣魚台（尖閣諸島）は中国の領土だ」「逮捕された船長を釈

放せよ」などと訴えた。総領事館は在留邦人に対し、デモの間は訪問を避けるよう呼びか

けている。 

 
http://news24.jp/articles/2010/09/18/10166955.html 
 
・中国外交部の姜瑜報道官が「尖閣諸島問題に興味のある人は、京都大学の井上清教

授が執筆した尖閣諸島にまつわる歴史と帰属問題に関する書籍に目を通すよう提案し

た」は傑作でしたね。自国の歴史書などの証拠がないから日本の極左学者の本を読めと

は(^^；。  

 

2010/09/18 09:15Commented by コードネームは6-4-3 さん 

公安…我々が取り締まられる側になりそうな（苦笑） 
昨日、無駄だとは思いましたが、各報道機関には 
岡崎トミ子等が、過去にどういう行動をしてきた政治家であるか 
キチンと報道するようにと。 
どうせ、この内閣の支持率を調査するんでしょうから 
キチンとした情報を与えないままの調査など、調査の意味が無い。 
言論の自由を担保する物は、国民の知る権利の侵害をしない事 
それと国民に知らせる義務を全うする事である。 
そもそも、総理自体が憲法違反で選ばれているのだから 
どうしようもない。トンでも内閣です。  

 

2010/09/18 09:36Commented by rissei さん 

もう７年ぐらい前になりますが、谷垣さんが国家公安委員長をなさっていたときに公安委

員長の公務室をお尋ねいたしました、そこは皇居を見はらすことのできる素晴らしい部屋

だったことを覚えています。 
岡崎さんは毎日皇居を見下ろしながら、公務におつきになるのでしょうか。  
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2010/09/18 09:49Commented by 花うさぎ さん 

To コードネームは6-4-3さん おはようございます。 
 
>公安…我々が取り締まられる側になりそうな（苦笑） 
 
いままでは多少の警備陣との押し合いも公安の方が護ってくれてましたが、これからは即

逮捕ということにもなりかねませんね。 

 
>キチンと報道するようにと。 
 
おお～ありがとうございます。 

 
>それと国民に知らせる義務を全うする事である。 
 
全くその通り。 

 
>そもそも、総理自体が憲法違反で選ばれているのだから 
>どうしようもない。トンでも内閣です。 
 
御意！。こんないい加減な事を放っておいて良いはずがありません。 

 

2010/09/18 09:50Commented by 花うさぎ さん 

To risseiさん おはようございます。 
 
>そこは皇居を見はらすことのできる素晴らしい部屋だったことを覚えています。 
 
そうですか？一度見てみたいものです。 

 
>岡崎さんは毎日皇居を見下ろしながら、公務におつきになるのでしょうか。 
 
なんだか無性に腹が立ちますね(^^；。 

 

2010/09/18 10:16Commented by abusan１２３ さん 

これを見た瞬間、菅直人に殺意すら覚えましたが（ー＿ーメ） 
よく考えたら国家保安委員会の「組織防衛力」が試される時 
ですな。 

 
この女の言いなりになる方が可笑しくて寧ろ、どんだけ 
この女が国家保安委員会を敵に回しているかを示すべきです。 

 
典型的売国奴をこんな要職につけるとは菅直人ざけんじねぇ！！ 
って気分です凸(｀、´メ）Fuckin  

 

2010/09/18 11:17Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん こんにちは。 
 
>これを見た瞬間、菅直人に殺意すら覚えましたが（ー＿ーメ） 
 
何となく仙谷の差し金のような気が(^^；。 
 
>この女が国家保安委員会を敵に回しているかを示すべきです。 
 
これ以上、在日に甘い警備されてはたまりませんね。 

 
>典型的売国奴をこんな要職につけるとは菅直人ざけんじねぇ！！ 
>って気分です凸(｀、´メ）Fuckin 
 
全く同じ気分ですよ。 

 

2010/09/18 13:07Commented by iza706 さん 

もうひとつ許せないのが、陛下を呼びつけての認証式です！ 
私は詳しく判らないのですけど、これって陛下のご予定を  
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ぶっ壊してまで慌ててやらねばならないものなのですか？！ 

 
調べ様が無いので花うさぎさんのところへ押しかけちゃいました＾＾； 

 
前回もなんかこんなドタバタやらかしたやうな記憶が・・・  

2010/09/18 14:25Commented by 『ぼやきくっくり』のくっくり さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
拙ブログにコメントをいただきありがとうございました。 
お返事が遅くなって申し訳ありません<(_ _)> 
新潮の画像は、実は２ちゃんねる経由でアップローダーからいただいてきたものです(^
^ゞ 
現在、うちに直リンクして下さっているようですが、そういうわけなので、どうぞお持ち帰り

下さい(^o^)（けっこう容量大きいですが…）  

 

2010/09/18 14:26Commented by 花うさぎ さん 

To iza706さん こんにちは。 
 
>もうひとつ許せないのが、陛下を呼びつけての認証式です！ 
 
御意！ 

 
>これって陛下のご予定をぶっ壊してまで慌ててやらねばならないものなのですか？！ 
 
いいえ、陛下のご健康や御日程を把握していれば十分可能でした。小沢と同じで自分の

都合でしか御皇室を見てないからこのような不敬を平気でやるのです。 

 
この件に関してはアネモネさんの「東アジア黙示録」さんがドンピシャのエントリーを」たて

てくれています。 

 
ご静養中に認証式強行の暴挙…溶解する小沢ヘタレ軍団  

http://dogma.at.webry.info/201009/article_4.html  

 

2010/09/18 14:36Commented by 花うさぎ さん 

To 『ぼやきくっくり』のくっくりさん こんにちは。  
 
>現在、うちに直リンクして下さっているようですが、そういうわけなので、どうぞお持ち帰

り下さい(^o^)（けっこう容量大きいですが…） 
 
そうですか？どうもありがとうございます。 

 
いつも青山繁晴さんのアンカーを文字起こし下さりありがとうございます。欠かさずに拝見

しています、私にはとても出来ない作業です(--)。 

 

2010/09/18 17:55Commented by しばりょう さん 

菅改造内閣支持６４％ 共同通信世論調査 

 
もうあほらしいです。  

 

2010/09/18 19:13Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>菅改造内閣支持６４％ 共同通信世論調査 
 
なんだか「世論」は、大手メディアに良いように誘導されている気がしますね。  

 

2010/09/18 20:24Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん こんばんは。 
> 
>>菅改造内閣支持６４％ 共同通信世論調査 
> 
>なんだか「世論」は、大手メディアに良いように誘導されている気がしますね。 
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そうですね。 
あれだけ、小沢をたたけば、世論は、菅流を支持しますね。 

 
民主議員の半分が、小沢支持なのを、マスコミは、どう、私を含め 

 
あほな国民に説明してくれるのでしょうか。 

 

2010/09/19 03:59

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>あれだけ、小沢をたたけば、世論は、菅流を支持しますね。 

 
これもある種の情報戦ですね。最悪と最低、どっちがよいか？という報道の集中豪雨で、

「どっちもダメ」という本来あるべき正論が吹っ飛んでいます(^^；。  

 

2010/09/19 12:39

Commented by 吉田明彦 さん 

極左内閣、頭痛の種です＞＜  

 

2010/09/19 13:04Commented by 花うさぎ さん 

To 愛國さん こんにちは。 
 
>極左内閣、頭痛の種です＞＜ 
 
はやく内閣不信任案通して解散総選挙に持ち込みたいですね。 

 

2010/09/19 22:16Commented by 吉田明彦 さん 

本日は、お疲れさまでした^^  

 

2010/09/19 23:18Commented by 花うさぎ さん 

To 愛國さん こんばんは。 
 
>本日は、お疲れさまでした^^ 
 
恐縮です。愛國さんこそご苦労様でした。 

 
高森氏の話、面白かったですね。 
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